



Miguel "Negro" Piñera fue internado de urgencia en la UCI

El hermano del ex presidente se encuentra en el Hospital de Villarrica

Durante esta jornada, ha trascendido que Miguel "Negro" Piñera habría sido ingresado en estado crítico a la Unidad de Ciudadanos Intensivos (UCI) del Hospital de Villarrica. Se encontraría bajo atención médica urgente mientras los profesionales trabajan para estabilizarlo.

Entre los antecedentes que se conocen,

el hermano del fallecido expresidente Sebastián Piñera realizó una presentación artística en un local de la ciudad. Fue posterior a ello que habría sufrido una complicación médica.

Según los reportes, el cantante arribó al centro médico alrededor de las 10:00 de la mañana, y su situación ha sido descrita como compleja. Una vez que su estado se estabilice, se planea trasladarlo en ambulancia a la Clínica Alemana de Temuco.

Por el momento, su condición sigue siendo grave, y el equipo de salud continúa monitoreando su estado en el hospital ubicado en la región de La Araucanía.alud.